

TEATRO "COLON"

Figurando como empresario el inteligente Eusebio Azcué, ventajosamente conocido entre nosotros por haber traído á México artistas tan notables como Borrás, Mimí-Aguglia, Pino-Thuillier, Mary-Bruni, y otros que escapan á nuestra memoria, ha abierto sus puertas el elegante teatro del Colegio de Niñas, el más flamante de nuestros coliseos, al que Azcué se propone traer durante la temporada que tan brillantemente ha comenzado, todo lo más novedoso que pueda encontrarse en Europa en el género de variedades, sin perjuicio naturalmente de presentarnos en el transcurso del año alguna ó algunas compañías de ópera, de zarzuela y de verso. Desde luego se asegura ya que vendrá muy pronto la notable Compañía dramática de Larra-Balaguer que trabajará por actos á precios moderados. Ojalá se realice esta combinación que será indudablemente de grandes resultados, pues las familias acomodadas de México que se privan de asistir á los espectáculos largos y costosos, acudirán presurosas á pasar un rato agradable de expansión por un precio reducido.

Buena garantía de la marcha que seguirá esta empresa es el encontrarse al frente de ella una persona cono-



Fachada y vestíbulo del Teatro "Colón."